



## Taiji : Le premier kit mains libres intelligent pour cyclistes

**72 % des cyclistes utilisent leur téléphone en roulant : Taiji répond à ce problème majeur de sécurité routière**

Avec l'explosion de la mobilité à vélo, l'utilisation du smartphone en circulation est devenue une pratique courante mais dangereuse. Alors que les voitures sont équipées depuis longtemps de kits mains libres, les cyclistes restent mal équipés.

Malgré la réglementation qui interdit explicitement l'utilisation du téléphone à vélo, selon le baromètre AXA Prévention, 72 % des cyclistes continuent à utiliser leur téléphone en roulant, principalement pour consulter un GPS, envoyer des messages ou chercher des services utiles en déplacement. Ce comportement multiplie les risques d'accidents.

Face à ce constat alarmant, Taiji propose une réponse innovante : le premier kit mains libres complet spécialement développé pour les cyclistes



### Taiji : une innovation au service de la sécurité des cyclistes



Taiji est composé d'une télécommande intuitive à fixer sur le guidon et d'une application mobile compatible avec tous les smartphones.

Grâce à la télécommande ergonomique, les cyclistes n'ont plus besoin de retirer leurs mains du guidon pour interagir avec leur téléphone. L'application Taiji centralise quant à elle tous les services essentiels à la mobilité à vélo. Ses interfaces ont spécialement été conçues pour limiter le temps d'attention sur l'écran du smartphone et assurer une lisibilité immédiate en une fraction de seconde

## Profitez pleinement de la ville à vélo avec le premier kit mains libres et ses services dédiés :



**Informations vélo** : Vitesse, distance parcourue, identifiant vélo, carnet de maintenance.

**Services de mobilité** : Navigation GPS, météo en temps réel, enregistrement des trajets, recherche de services à proximité (stationnements, SAV, points d'eau, toilettes publiques).

**Sécurité renforcée** : Alertes SOS en cas de problème, rappel des règles de circulation à vélo, envoi automatique d'une heure estimée d'arrivée (ETA).

**Expérience communautaire enrichie** : Organisation de balades en groupe, tableau de bord personnel, système de récompenses et de points pour encourager une mobilité plus responsable.

### Présentation mondiale au salon Velo-In-Paris

Taiji sera officiellement lancé à l'occasion du salon Velo-In-Paris, du 25 au 27 avril, au Parc Floral. Cette première mondiale marquera le début d'une nouvelle ère pour la mobilité cycliste, alignant enfin la sécurité et le confort des cyclistes sur ceux des automobilistes.

« Nous sommes très fiers de lancer cette innovation et de permettre aux cyclistes d'avoir enfin le même confort et la même sécurité que les automobilistes. Il n'y a plus de raison de sacrifier sa sécurité simplement pour utiliser son GPS », déclare Jérôme Toucheboeuf, co-fondateur de Taiji.

« Avec Taiji, nous voulons que les cyclistes profitent pleinement de leur trajet grâce à une télécommande intuitive et des interfaces optimisées, permettant ainsi de garder les mains sur le guidon et l'esprit concentré sur la route », ajoute Philippe Mihelic, co-fondateur de Taiji.

### À propos de Taiji

Taiji est né d'une réflexion profonde sur la sécurité des cyclistes face à l'augmentation significative de l'utilisation du vélo en milieu urbain et périurbain. Incubé par 66 Origin, studio d'innovation reconnu pour ses projets primés internationalement tels que Delivery Safe pour KFC et la plateforme immersive Quipo, Taiji bénéficie directement de l'expertise et du savoir-faire technologique et créatif de cette référence internationale. Grâce à l'écosystème riche et innovant de 66 Origin ainsi qu'à l'expérience entrepreneuriale à succès de ses fondateurs Jérôme Toucheboeuf et Philippe Mihelic.



## Contact Presse :



## Parcours des fondateurs :

### Jérôme Toucheboeuf

Acteur majeur des mutations sociétales liées au numérique, il cofonde FullSIX en 1997, un groupe de communication digitale internationale. En 2015, il dirige plusieurs sociétés numériques et d'IA du groupe La Poste, devenant un pionnier dans l'Intelligence Artificielle. Depuis 2021, il est cofondateur de 66 Origin, studio d'innovation et de design d'expérience.

### Philippe Mihelic

Précurseur reconnu du digital, Philippe Mihelic a cofondé en 1997 FullSIX, l'une des premières agences européennes de communication digitale. En 2015, il crée Yellow Innovation, studio dédié à l'innovation du groupe La Poste, lançant plus de 50 projets technologiques innovants. Depuis 2020, il dirige 66 Origin, studio spécialisé dans les solutions disruptives combinant design, technologie et stratégie.

- Jérôme Toucheboeuf – [jerome@66mobility.com](mailto:jerome@66mobility.com) – 06 12 30 57 22
- Philippe Mihelic – [philippe@66mobility.com](mailto:philippe@66mobility.com) – 06 37 79 59 87

## En savoir plus :

Site web : [www.tajjithedog.com](http://www.tajjithedog.com)

Instagram : [instagram.com/tajjido](https://www.instagram.com/tajjido)

LinkedIn : [linkedin/tajjido](https://www.linkedin.com/company/tajjido)